

## IV. METODE PELAKSANAAN

### 4.1 Waktu dan Tempat Pelaksanaan

Kegiatan Kuliah Kerja Profesi (KKP) dilaksanakan pada tanggal 2 Januari 2023 – 2 Februari 2023 yang dilakukan sesuai dengan ketentuan jam kerja kantor. Kuliah Kerja Profesi dilaksanakan di Emak Farm and Hidroponic yang berlokasi di Jl. Wadung Asri 1 No. 21, Waru, Sidoarjo, Jawa Timur.

### 4.2 Metode Pengambilan Data

Metode pelaksanaan Kuliah Kerja Profesi (KKP) yang dilakukan di Emak Farm and Hidroponic meliputi pengambilan data primer maupun sekunder.

#### 4.2.1 Data Primer

a. Praktek Kerja Lapangan

Praktek Kerja Lapangan dilakukan dengan mengikuti serangkaian kegiatan yang telah dijadwalkan oleh pengelola di Emak Farm and Hiroponik yang meliputi seluruh kegiatan pada lahan selama kegiatan proses budidaya tanaman kangkung.

b. Observasi Lapang

Observasi merupakan kegiatan mengumpulkan informasi-informasi yang diperoleh dari hasil pengamatan serta keterlibatan dalam seluruh kegiatan yang dilakukan di Emak Farm and Hidroponik seperti luas lahan, lokasi, jumlah tenaga kerja, struktur organisasi dan proses kegiatan budidaya tanaman kangkung.

c. Diskusi dan Wawancara

Kegiatan diskusi dan wawancara dilakukan dengan metode tanya jawab secara langsung antara narasumber dengan mahasiswa KKP mengenai segala sesuatu mengenai proses budidaya secara hidroponik, kendala yang dihadapi selama proses pembudidayaan serta kelebihan dan kelemahan pada budidaya tersebut. Wawancara dilakukan dengan

pembimbing lapangan KKP maupun dengan karyawan yang bekerja di Emak Farm and Hidroponik.

#### **4.2.2 Pengumpulan Data Sekunder**

Pengumpulan data dilakukan untuk melengkapi data-data yang telah diperoleh selama kegiatan KKP secara tidak langsung melalui referensi bacaan, literasi serta laporan-laporan yang masih berhubungan dengan kegiatan budidaya tanaman kangkung secara hidroponik serta dokumentasi dan arsip yang terdapat di Emak Farm and Hidroponik.

#### **4.3 Penyusunan Laporan Kuliah Kerja Profesi (KKP)**

Penyusunan Laporan Kuliah Kerja Profesi (KKP) dilakukan setelah pengumpulan data selesai. Penyusunan Laporan Kuliah Kerja Profesi (KKP) mengikuti format dan panduan penulisan laporan Kuliah Kerja Profesi (KKP) Fakultas Pertanian UPN “Veteran” Jawa Timur.